

令和2年ビーバー通信 号外 ボーイスカウト盛岡第5団 「今年もありがとう!」



今年も早いもので残りわずかとなりました。活動へのたくさんのご協力を感謝いたします。 来年もよろしくお願い致します。

今年は新型コロナウイルスで活動できない時期もたくさんあり、常に活動できるのか・・・ と不安な一年でしたがスカウトのみんなの元気いっぱいな姿と、保護者のみなさまのサポートをいただき、 たのしい活動をすることができました! 皆様にリーダーー同感謝いたします。

ボーイスカウトの活動は野外活動がたくさんあったり、新型コロナの影響等で予定通りにいかなかった こともたくさんあります。それでもスカウトはどの活動でも元気に、楽しく、笑ってくれて、指導者としては とてもうれしいことです。

新型コロナの感染の不安は来年になっても続きそうですが、リーダー全員で安心して活動できるように 工夫していきます。来年もいろんな活動を行っていきましょう!宜しくお願い致します。

鈴木 涼介

いつも活動を楽しんでくれて、有り難う! リーダーもみんなと会えるのを毎週楽しみに 待っていました。

また来年もなかまたちと楽しい活動をたくさん 行ってゆきましょう♪

そして、いつもお手伝いをしてくれている、 おとうさん、おかあさんにも有り難うを言おうね! 楽しいお正月をすごしてね!

池野 忠正

今年は、コロナに始まりコロナに終わった一年 になってしまいました。誰もが初めての経験で、 目に見えない敵にどうすべきか? と悩んだ年でした。

不安な思いの中再開した活動では、「新しい生活 様式」を取り入れて試行錯誤している状況ですが、 スカウトの明るい顔と声に元気をもらい自分を 鼓舞しているところです。

来年も笑顔いっぱいの活動を行っていきたいと 思いますので、よろしくお願いします』』

小林 典子

個性豊かなスカウトたちとの活動を通して、 貴重な体験や経験を積むとともに、

コロナというウイルスとの闘いの一年でした。

保護者の皆様、今年も一年間活動にご協力 いただき、本当にありがとうございました。

来年もスカウトの笑顔や元気パワーを見守って くださるとともに、スカウトと一緒になって積極的に 活動を盛り上げていただければ助かります。

これからも活動では、一瞬の輝きも見逃さない ようリーダーとして頑張りますので、

今後ともビーバー隊のことを宜しくお願い致します。

千葉 武治

今年一年ありがとうございました! 恒例のキャンプやナイトハイクが出来なくなり、 体験できない活動もありましたが、 みんなと野外で元気いっぱいの活動をたくさん 行えた一年だったと思います!

来年は、コロナに負けないように、レパートリーを 増やして、わくわく! どきどき! の活動を行って 行きたいと思います!宜しくお願い致します!

高野 敏充





